

# *Mexique : création d'une Commission de la Vérité sur les 43 normaliens d'Ayotzinapa*

---



Mexico, 5 juin (RHC)- Les magistrats d'un tribunal du Mexique ont décidé à l'unanimité de créer la Commission d'Enquête pour la Vérité et la Justice dans l'affaire des 43 normaliens disparus à Ayotzinapa en 2014.

Les juges ont autorisé les proches de ces jeunes à porter de nouveau plainte pour rouvrir l'affaire et demander au Parquet de présenter des rapports élaborés par des experts indépendants comme le stipule le Protocole d'Istanbul.

Ils ont également considéré que l'enquête menée sur l'affaire par le Bureau du Procureur de la République n'a pas été rapide, efficace, indépendante et impartiale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163855-mexique-creation-dune-commission-de-la-verite-sur-les-43-normaliens-dayotzinapa>



**Radio Habana Cuba**